

皆様こんにちは、GKデザイングループです。街路樹の葉が「走り梅雨」に染まり、一層緑を感じる季節となりました。今号もGKデザイングループの取り組みや話題をお届けします。

NEWS



災害に強い「ひとつくり」「まちづくり」を支える、防災デザイン活動 「DESIGN PROTECT」誌に掲載

デザインと知的財産の専門誌「DESIGN PROTECT」（一般財団法人日本特許情報機構 発行）に、GK京都が参画するNPO法人防災デザイン研究会が紹介されました。同会は、阪神・淡路大震災翌年の1996年、様々な分野の研究者とデザイナーが共同で津波防災ピクトグラムと避難サインシステムの研究を開始し、2006年に同法人組織を設立。以来、防災コミュニケーションの普及に取り組み、防災リテラシーの向上を目指しています。

この研究は後にISOやJISのベースとなり、そのピクトグラムを活用したサインシステムを提案。そのほか地域住民が行動判断に使えるハザードマップのデザイン、防災活動の体験教育や避難訓練のデザインサポート、子どもや企業に向けた各種啓発ツールの制作や監修など展開しました。本誌には、28年にわたる実践的な取り組みと歩みが詳細に記されています。

→ [「DESIGN PROTECT」記事掲載ページ \(PDF\)](#)
→ [NPO法人防災デザイン研究会Webサイト](#)



日本のみその魅力を海外にも みそパウダーのパッケージ・リーフレットデザイン

万能スパイスのように手軽に肉や魚にふりかけて味わう、みその旨みを海外でも知ってほしい。群馬県富岡市で妙義みその製造を行う有限会社せいが、発酵食品のみそパウダーを開発しました。主に米国市場にむけた本商品(※)のパッケージとリーフレットのデザインを、米国で活動するGK Design Internationalが担当しています。せいが有機栽培の原料を厳選して、手間暇かけて作り上げたみそパウダー。その豊かな風味や深い味わい、高品質感と作り手の思いを大切に、米国の食卓にも溶け込むようなデザインを心がけました。日本の伝統的な趣きとアメリカンヴィンテージを融合させ、近年の食の健康志向に合わせて、幅広い世代にアプローチしています。

※ 本商品は、一部国内でも販売を行っています。
→ [有限会社せい \(醤油味噌工業協同組合員\)](#)

INFORMATION



2025年9月開幕「東京2025世界陸上」 木村雅彦が大会ロゴデザイン選定委員長を務めた

「東京2025世界陸上競技選手権大会」(公益財団法人東京2025世界陸上財団)が来年開幕されます。大会のシンボルとなるロゴデザインは、GKグラフィックス代表取締役社長・木村雅彦が選定委員長を務め、応募総数368点の中から最優秀作品が選ばれました。5月13日に公式発表された会見で木村は、「人々の心に届き記憶に残る大会ロゴを目指して、アスリート、オーディエンス、デザイナーの三者が、それぞれの視点や経験、智慧を結集した審査を行えたことが大きな成果。学び合うプロセスは有意義で楽しいものだった。そして選んだロゴが大会の成功を支え、東京から世界に夢や感動、人間の可能性を伝える役割を担うことを願う」と述べ、選定委員と選出されたことを振り返りました。2025年9月に開催される本大会では、200以上の国・地域からトップアスリートが東京・国立競技場に集結します。

→ [東京2025世界陸上大会ロゴが決定！ \(公式Webサイト\)](#)

最新情報は、Facebookでも配信しております。今後ともGKデザイングループをよろしくお願いします。



本メールはメルマガ配信を希望されている方と、過去に名刺を交換させていただいた方に配信しております。今後配信を希望されない場合は、お手数ですが [こちら](#)より配信停止の手続きをお願いいたします。